



Alliance Parc Deschênes

LES OISEAUX DE L'ÎLE CONROY - LE CORMORAN À AIGRETTES

L'île Conroy se situe au cœur des rapides Deschênes, dans la rivière des Outaouais. D'une longueur de 200 mètres environ, elle est reconnue comme un important site de nidification pour plusieurs espèces d'oiseaux aquatiques, dont le cormoran à aigrettes qu'on reconnaît à son plumage noir, son long cou, sa gorge orangée, son bec crochu et ses yeux bleu turquoise ou verts. Cet oiseau migrateur vit en petite colonie dans l'île.

Le cormoran à aigrettes se nourrit de poissons, plongeant sous l'eau pour

capturer ses proies. Contrairement à celui des canards, son plumage n'est pas tout à fait étanche. On peut donc souvent l'apercevoir sur un perchoir en train de déployer ses ailes afin de se sécher les plumes.

L'hiver, il migre vers les côtes du sud-est américain et du golfe du Mexique.

Bonne observation !



CONROY ISLAND BIRDS - THE DOUBLE-CRESTED CORMORANT

Île Conroy lies in the heart of the Deschênes Rapids in the Ottawa River. Some 200 meters long, it is recognized as an important nesting site for

several species of waterfowl, including the Double-crested Cormorant, which can be recognized by its black plumage, long neck, orange throat,

hooked beak and turquoise-blue or green eyes. This migratory bird lives in small colonies on the island.

The Double-crested Cormorant feeds on fish, diving underwater to capture its prey. Unlike ducks, its plumage is not completely waterproof. It can therefore often be seen on a perch spreading its wings to dry its feathers.

In winter, it migrates to the coasts of southeastern America and the Gulf of Mexico.

Happy birding!